



Ricardo Monreal ve con buenos ojos reunión de Noroña y Piña

El líder del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** vio con buenos ojos la reunión que sostuvieron ayer el senador Gerardo Fernández Noroña y la ministra presidenta de la corte Norma Piña, aseguró que: “Decía mi padre que estudio hasta el segundo año de primaria en Fresnillo, Zacatecas: ‘un pleito no es bueno ni aunque lo ganes’; yo soy de esa filosofía”, señaló.

Monreal Ávila, dijo que él siempre es “muy claro en mis opiniones y en la medida que podamos reunirnos con todos y acordar con amplios consensos es bueno, para mi es bueno que se hayan reunido, es un saludo de atenuar cualquier diferencia, para mi es mejor, un buen arreglo y en la medida que se pueda atenuar es lo mejor”, señaló.



“Esas aparentes contradicciones se van a resolver”, dijo

El martes el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que hay contradicciones en la Constitución derivado a la entrada en vigor de la reforma al Poder Judicial promulgada el 15 de septiembre, lo cual no fue previsto durante el estudio de la reforma en las sesiones del Congreso de la Unión ni en la mayoría de los Congresos locales que también la aprobaron.

El diputado aseguró que actualmente un grupo de trabajo se encarga de realizar las correcciones correspondientes y que posteriormente se enviará una iniciativa de reforma para ajustar estas incongruencias que surgieron con la aprobación de la reforma promovida por el exmandatario López Obrador.

“Esas aparentes contradicciones se van a resolver. Obviamente existe, pero la forma de elección ahora con la ley secundaria tiene un procedimiento muy amplio para determinar todo un proceso (...). Eso lo vamos a resolver pronto, con una reforma a la Constitución aclarando eso, se va a hacer, se está en estudio ahora”, señaló.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pleito-bueno-ganes-monreal-ve-buenos-ojos-reunion-norona-pina-596711>